

Dépressions arrière-dunaires

Mise à jour le 23 juillet
2021

Les dépressions arrière-dunaires regroupent l'ensemble des végétations des dépressions humides arrière-dunaires.

- Les mares, caractérisées par une végétation aquatique/amphibie se développant sous forme d'herbiers à faible richesse spécifique
- Les végétations amphibies longuement inondables et les végétations prairiales.
- Les roselières et caricaies, souvent dominées par une seule espèce amphibie, souvent dominées par une seule espèce (ici, *Iris pseudocorus*, et *Typha angustifolia*).

Les dépressions arrière-dunaires représentent environ 7 % du site.



